



感謝いたします

今年4月27日に大滝いせ様よりフルリクライニング式車椅子2台をご寄贈いただきました。今回で、一昨年に引き続き4台目になります。当園にとりまして、フルリクライニング式の車椅子は必需品になっております。より多くの方に安全で快適に行事等に参加していただけますので、大変喜んでいます。

また、大滝様には踊りの慰問にも年数回各事業所に来園いただいております。いつまでもお元気で楽しい歌や踊りを披露していただきたいと思います。



平成21年度社会福祉法人白鷹福祉会決算状況

一般会計 白鷹福祉会合算
(本部・白光園・白光園DSC・はっぴーDSC・白鷹陽光学園)

貸借対照表
(平成22年3月31日現在)

資産の部		負債及び純資産の部	
流動資産	673,183	流動負債	43,688
固定資産	2,686,112	固定負債	198,004
		負債の部合計	241,692
		基本金	700
		国庫補助金等特別積立金	1,723,982
		その他の積立金	397,633
		次期繰越活動収支差額	995,288
		純資産の部合計	3,117,603
資産の部合計	3,359,295	負債及び純資産の部合計	3,359,295

※詳細は法人事務所において閲覧等の方法により開示します。

平成21年度在宅福祉支援事業利用状況

●短期入所事業

利用者実数	1日平均利用者数	利用者延日数
177名	29.7名	10,838日

●白光園デイサービスセンター事業

利用者実数	1日平均利用者数	利用延人数
162名	26.31名	9,527名

●居宅介護支援事業

利用者延人数	ケアプラン件数
3,479名	2,920件

●はっぴーデイサービスセンター事業

利用者実数	1日平均利用者数	利用延人数
169名	29.52名	10,687名

白光園創設三十年の節目の平成二十一年度が始まりましたが、この度白光園の園長に就任致しました福田芳郎と申します。もとより浅学非才であります地域福祉向上のため誠心誠意努力する所存ですので、前任者同様格別のご指導お願い申し上げます。

平成二十一年度におきましては白鷹福祉会設立三十周年記念式典を、十一月二十一日にパレス松風にて、吉村山形県知事をはじめ、大勢のご来賓にご臨席を賜り盛会に開催することができます。白光園におきましても、施設整備面で、昭和五十四年・五十七年建設の建物の老朽化した冷暖房改修工事、ナースコール改修工事と、関連する棟の模様替え工事を



新任のご挨拶

白光園園長 福田芳郎

この度、白光園では町の消防団活動の功績を認められ、山形県より感謝状をいただきました。これからも消防団活動・防災の重要性をさらに認識し、より一層努力して参りたいと思います。

ツプできたことは、大変良かったことだと思います。

実施させていただきました。また消防設備面で、スプリンクラー設置工事を完了することができ、工事期間中ご利用されました方々他関係者の皆様にはたいへん迷惑をおかけしましたが、今まで以上に快適な空間に様変わりすることができました。

平成二十一年度を振り返つてみると、平成十二年度に介護保険制度がスタートし十年目になりましたが、三年に一度の介護報酬の改定では、まだまだ満足のいく介護報酬アップではありませんでした。その結果、国の緊急経済対策の一環として、二年半に限り介護職員に対する処遇改善を目的とした交付金を頂けることとなり、全国的には離職率が高い介護業界においては、少しでもア

用者一人ひとりが当たりまえの生活を望むわけですが、現在ユニットケアまたは居室の個室化について、その方向性が疑問視されています。国が示す目標等もありますが、地域の実情に応じて整備を行っていく必要がありますので、慎重に進めて行かなければと思いまます。最後に利用者やご来園される方々に喜んでいただくと同時に職員と共に安全で快適な生活ができるよう居住環境づくりを目指しますので、皆様方のご協力とご支援をお願い申し上げます。

